

Aarau, im Januar 2023

An alle  
Schulleitungen und Schulverwaltungen  
im Kanton Aargau

## **alv-Schulhausvertretungen gesucht**

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter, sehr geehrte Schulverwaltungen

Um direkt mit den Lehrpersonen und Schulleitungen kommunizieren zu können, möchten wir möglichst an allen Schulen eine «alv-Schulhausvertretung» einrichten. In dieser Funktion nimmt eine Lehrperson, die Mitglied im alv ist, die Verbindung zwischen der alv-Geschäftsleitung und der alv-Mitgliederbasis wahr.

Aufgaben der alv-Schulhausvertretung sind:

- Die schriftlichen alv-Infoblätter (monatlich) im Schulhaus in geeigneter Form verbreiten.
- Die Lehrpersonen und die Schulleitung an Lehrpersonenkonferenzen informieren, welche Themen der alv aktuell bearbeitet und politisch einbringt.
- Die Anliegen von Schulhausteams in den alv einbringen.
- Die Angebote und Dienstleistungen des alv im Schulhausteam bekannt machen.
- Ansprechen neuer Lehrpersonen, um sie für eine Mitgliedschaft im alv zu motivieren.

Dazu erhalten alv-Schulhausvertretungen eine Reihe von Rechten:

- Sie erhalten Zugriff auf interne Bereiche der alv-Website.
- Sie haben ein Antragsrecht an die alv-Geschäftsleitung und den alv-Verbandsrat.
- Sie dürfen Stellungnahmen des Schulhausteams zuhanden des alv abgehen.
- Sie erhalten eine finanzielle Entschädigung gemäss alv-Reglement.

Weiter findet je einmal pro Jahr ein Treffen der alv-Schulhausvertretungen online und in Präsenz statt. Diese Treffen dienen dem Austausch, der Vernetzung und der Weiterbildung. Das erworbene Wissen können die alv-Schulhausvertretungen wiederum in die Kollegien bringen.

Die alv-Schulhausvertretungen sind beim zeitlichen Aufwand weitgehend unabhängig.

Die Vorteile einer alv-Schulhausvertretung sind:

- Lehrpersonen und Schulleitungen wissen, welche Themen auf politischer Ebene diskutiert werden.
- Lehrpersonen und Schulleitungen können bei uns Themen einbringen, welche noch nicht diskutiert werden.
- Lehrpersonen und Schulleitungen erfahren mehr über die Vorteile einer Mitgliedschaft.

Mehr Mitglieder bedeutet einen stärkeren alv-Berufsverband und somit mehr Schlagkraft gegenüber Kanton und Gemeinden für eine gute Aargauer Schule. Davon profitieren letztlich alle.

Leider gibt es aktuell nicht an allen Schulhäusern eine alv-Schulhausvertretung

**Wir bitten Sie deshalb, im Kollegium zu fragen:**

1. Wer aktuell, in welchem Schulhaus Ihrer Gemeinde bzw. Schule als alv-Schulhausvertretung amtiert?
2. Wer in jenen Schulhäusern, in welchen das Amt noch vakant ist, Interesse hat, die alv-Schulhausvertretung zu übernehmen?

**Für Ihre Mithilfe in dieser wichtigen Sache danken wir herzlich!** Bei Fragen kontaktieren Sie uns bitte.

**Wir machen Schule – heute und morgen.**

Freundliche Grüsse

Aargauischer Lehrerinnen- und Lehrerverband  
aktiv. wirksam. erfolgreich.

Präsidentin



Kathrin Scholl

Stv. Geschäftsführer



Beat Gräub